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Maria Celeste Ferreira Cardador. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Fe rna ndo Fe rre ira  Ga s pa r Ribe iro,  do Bloc o de  Es que rda ; Rui Ma nue l Ama ro Ma rque s ,

Presidente da Junta de Freguesia de Valado dos Frades. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

oito dias, do Partido Social Democrata. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Parreira, do Partido Social Democrata. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

La borinho Fe rre ira ,

e  e m s is te ma  de

Abertos os trabalhos, foram tratados os seguintes assuntos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA

1. ATA DA SESSÃO DE 25 DE JUNHO DE 2021 -

Deliberado, por unanimidade, aprovar. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

2. LEITURA DO EXP EDIENTE

Tomado conhecimento. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

3. ASSUNTOS GERAIS DE INTERESSE AUTÁ RQUICO

"POR UM CONCELHO QUE ABRAÇA A DIVERSIDADE E DEFENDE OS DIREITOS

LGBTQIA+" - P ROP OS TA DO BLOCO DE ES QUERDA

Quinzico De lga do, Te lma  de  J e s us
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A Senhora Telma Ferreira apresentou a seguinte proposta: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando que: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

i) O bullying contra quem é visto como diferente continua a ser uma realidade nas ruas, nas

casas que deviam ser lares, nas escolas, nos locais de trabalho - e é muitas vezes silenciado.

ii) A Ag ên c ia  Eu ro p e ia  d o s Dire i to s  Fu n d a men ta is  d ivu lg o u  recen temen te  o s  n ú mero s

relativos aos Estados -Membros: 140 mil pessoas LGBT participaram no inquérito e as respostas

r evela m o  iso la mento ,  a  vu lner a bi l ida de e  o  r isco  e leva dos que esta s pessoa s en fr en ta m no

q u o t i d i a n o .  E m  c e n á r i o  d e  p a n d e m i a  t u d o  se  a g u d i za ,  e  a  c o v i d - 1 9  v e i o  i n t e n s i f i c a r  a

discriminação e o preconceito em relação às pessoas LGBT - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

iii) É imperioso que, em conjunto, se trabalhe para denunciar e combater todas as violências.

Este Município, sendo diverso e respeitador dessa diversidade, pode e deve apoiar as iniciativas

públicas que procuram visibilizar esta causa, contribuindo para a eliminação de todas as ,formas

de discriminação, violência e silenciamento das pessoas LGBTQIA+. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

iv) Desde 2019, vários municípios e regiões da Polónia declaram-se livres do que chamam

"ideologia LGBTOIA-1- " e adotaram as chamadas "cartas regionais dos direitos da família" ;

v) Em 2 0 2 0 ,  ta mbém a  c id a d e  h ú n g a ra  d e  Na g yká ta  a d o to u  u ma  reso lu çã o  ba n in d o  a

"disseminação e promoção de propaganda I,GBTOIA+ "; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

vi) Estas ações tiveram como consequência direta o  aumento de atos de violência dirigida

contra pessoas LGBTQIA+ segundo estudo conduzido pela Agência dos Direitos Fundamentais

da  Un ião  Europeia  (FRA) ,  o  qua l  também denuncia  o  medo  genera l izado  da  popu lação  em

frequentar determinados locais,  pelo  risco  de a í  so frerem agressões, asséd io , hosti l idade ou

ameaças de vária ordem, e também denuncia uma descrença total nos esforços do governo polaco

no combate à discriminação e à violência; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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vii)

de ixa r de  o s e r, pois  a  me s ma  funda -s e  nos  va lore s  do re s pe ito pe la  dignida de  huma na , da

libe rda de , da  de mocra c ia , da  igua lda de , do Es ta do de  Dire ito e  do re s pe ito pe los  dire itos

humanos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

viii)

ix)

homossexualidade e es tabelece um paralelo entre a comunidade LGBTQIA+ e a pedofilia. - - - - - - - -

x)

onde o executivo

pessoas LGBTQIA+". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

humanos". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

privilegiado, beneficiado, pre judicado, .privado de  qua lquer dire ito ou is ento de  qua lquer dever
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Direitos Humanos; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

"PELO FIM DA VIOLÊNCIA DE GÉNERO E POR MEDIDAS EFETIVAS DE COMBATE

AO CRIME DE VIOLAÇÃO" - MOÇÃO DO BLOCO DE ESQUERDA

A Senhora Telma Ferreira,
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"A violência de género continua a ter um impacto devastador na sociedade portuguesa. Nas suas

várias expressões, assenta num modelo de organização da sociedade que teima em menorizar o

papel das mulheres em várias dimensões da vida: trabalho, escola, política, família. - - - - - - - - - - - - - - - -

Reconhecemos os muitos avanços que têm sido conseguidos e que têm permitido, aos poucos,

trazer mais justiça e igualdade, mas ainda há muito trabalho por fazer, nomeadamente na forma

como se tratam crimes sexuais como a violação. Recordamos que o debate sobre a violência

doméstica foi longo e precisou de muitas vozes para alcançar avanços legais substantivos, e num

momento em que tantos casos repugnantes de violência sexual têm vindo a público é necessário

retomar esta discussão. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os crimes sexuais atingem, sobretudo, mulheres e crianças. Apesar da neutralidade prevista no

tipo legal de violação quanto ao género da vítima, estes crimes carregam a marca de género e

continuam a ser uma das formas de violência de género mais invisíveis. Não é por acaso que, de

acordo com os dados dos Relatórios Anuais de Segurança Interna (RASI), nenhuma mulher foi

detida por violação. Todos os arguidos são homens. A esmagadora maioria das vítimas é mulher.

A violação manifesta-se como uma das mais abjetas e extremas formas de opressão e dominação

das mulheres e configura um atentado aos direitos humanos das mulheres, à sua integridade

física e emocional, à sua liberdade e autodeterminação sexual. Deixa, na maior parte das vezes,

fèridas profundas para o resto da vida. No entanto, e apesar do seu impacto na sociedade, a

média europeia de condenações do crime de violação é de apenas 14%. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Relatório Anual de Segurança Interna regista 431 queixas por violação em 2019. Uma subida

de 2,4% face ao ano anterior. É o terceiro ano consecutivo de subida dos casos registados de

violação. Os arguidos em casos de violação são quase todos homens (99,3%) e as vítimas são

principalmente as mulheres (91,9%). Frequentemente os agressores são pessoas conhecidas

(35,9%) ou familiares (22,1%). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Num juízo análogo ao que se levou a cabo para a violência doméstica, é importante reforçar a
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ideia de que a violação e a coação sexual são assuntos que não podem ,ficar por investigar e que

se trata de uma responsabilidade de toda a comunidade. À semelhança do crime de violência

doméstica, este não pode ser considerado um crime do foro privado. Onde existir uma mulher

agredida, abusada, violada, existe um atentado aos Direitos Humanos. É, pois, necessário criar o

dever, que toda a sociedade deve respeitar, de denunciar qualquer caso de violação de que tenha

conhecimento. Importa, como se vê, mudar a natureza dos crimes de violação e de coação sexual,

tornando-os crimes públicos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

As notícias que com alguma frequência nos dão conta de casos de violação ou tentativa de

violação não podem deixar ninguém indiferente e alertam-nos para a necessidade de alterações

profundas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Do ponto de vista  municipal, e considerando o trabalho . feito no caminho de construção de

programas que pretendem aumentar a consciência para estes problemas e a procura de soluções,

consideramos que deve ser tomada uma posição clara de repúdio contra a violência de género e,

em particular, contra os crimes sexuais. Mas, mais do que isso, é importante agir. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Assim, a Assembleia Municipal da Nazaré, reunida em 3 de Setembro de 2021, delibera, ao

abrigo do artigo 25.°, n.°2, alíneas j) e k) do Anexo Ida Lei n.° 75/2013, de 12 de Setembro: - - - - - - - -

1. Condenar todos os crimes sexuais contra as mulheres. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

2. Instar a Assembleia da República a tomar as medidas necessárias com vista a consagrar o

caráter de crime público aos crimes de violação e coação sexual." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado, por unanimidade, aprovar. " - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

De imediato tomou a palavra a Senhora Maria de Fátima Duarte, efétuando a seguinte

intervenção: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

"Nesta que será a ultima Assembleia Municipal ordinária deste mandato, quero antes demais, dar

um agradecimento a todos os . funcionários da câmara municipal da Nazaré pelo serviço público
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prestado, independentemente da função ou departamento, mas quero dar um agradecimento muito

especial ao Sr. Carlos Mendes pelo seu excelente trabalho, muitas vezes em condições dificeis,

mas que com a sua sabedoria e experiência nos ajudou a todos no cumprimento das nossas

funções e no funcionamento técnico desta Assembleia Municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

A AM enquanto órgão autárquico deliberativo e ,fiscalizador é de uma importância fundamental

para o exercício da democracia sendo de igual modo fundamental que nenhum dos membro deste

órgão esteja ou se sinta condicionado, seja por que motivo ou vinculo for no exercício das suas

funções deliberativas e fiscalizadoras. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Só assim as nossas funções de deputados da AM fazem sentido, só assim se exerce a democracia!

Da minha parte, quero agradecer também, ao Sr. Presidente da mesa desta assembleia, aos srs

secretários, bem como aos restantes membros desta assembleia ou do executivo pela forma

cordial com que me trataram, salvo raríssimas exceções, que com certeza decorrem do calor da

discussão política, pese embora, ter que reconhecer que muitas vezes nesta Assembleia, a

democracia deu lugar à intransigência e à prepotência relativamente à livre tomada de posições

da oposição. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Lamento que, mais uma vez, se tenha empurrado com a barriga, as alterações necessárias ao

Regimento da Assembleia Municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Fazendo uma retrospetiva do mandato que agora termina, infelizmente para a grande maioria dos

nossos munícipes, a avaliação é negativa e este executivo, prometeu e não cumpriu! - - - - - - - - - - - - - - - -

Equilíbrio estrutural financeiro — divida a 20 ME e no final de 2021 — prometeu e não

cumpriu - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Requalfficação do mercado municipal — Prometeu e não cumpriu - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Praça 25 de Abril em Valado dos Frades — Prometeu e não cumpriu - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- requalfflcação da Rua Sub-vila — Prometeu e não cumpriu - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- requalfficação da Praça Manuel Arriaga Prometeu e não cumpriu - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Requalificação da Praça Sousa Oliveira — Prometeu e não cumpriu - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Requalificação da Av. do Munici pio — Prometeu e não cumpriu - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Poderia continuar a enumerar muitas outras promessas não cumpridas, no entanto, a população

não necessita que eu esteja a repetir aquilo que todos já sabem, porque o sentem nas dificuldades

do seu quotidiano com os recorrentes cortes do abastecimento de água na rede pública, com a

falta de estacionamento, com o caos no trânsito, com as quedas nos buracos dos passeios, com a

falta de apoios aos estudantes que têm que ir estudar fora do concelho, aos comercio local, aos

nossos artesãos, aos artistas do concelho, com a ,fatura da água com valores altíssimos, etc, etc.

Quero dar nota, de um ponto agendado para a reunião de 06 de Setembro, referente à 5" alteração

ao PDM, através da informação 243/DPU, que esperemos que efetivamente resolva uma situação

que dur ou anos, e que . foi geradora de desequilíbrios urbanos de injustiças gritantes nas zonas

classificadas de centro histórico, quando afinal, bastava uma simples alteração à redação de

uma alínea de uma artigo do PDM, que era alinea c) do n.° 3 do artigo 31', e que para que este

gesto s imples  , fosse uma realidade,  foi necessário que o nosso vereador António Trindade

levantasse a questão e que es ta saísse na comunicação social e ainda que fosse tempos de

eleições. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

No entanto,  tenho que expressar a minha satisfação com esta decisão e esperar que tudo se

resolva na realidade. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Já que estamos a ..falar no .PDM, gostaria de colocar algumas questões ao Sr Presidente:

Qual o ponto de situação relativamente ao embargo do prédio que está a ser construido na

Rua Arte Xavega? Já houve algum entendimento com o empreiteiro? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Qual o ponto de Situação relativamente ao prédio que está a ser construido no antigo

Tánzanco. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -



.

Vendedor ambulante  e  a rtis ta , vulgarmente  conhecido por P ula  -pula , no s entido de  s aber s e  o

oficialmente vender a sua arte." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor João Paulo Duarte,

um ciclo! - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

concelho. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

1.215.000,00 euros , e is to sem calcular os  valores  da montagem e desmontagem de equipamentos ,
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,te PS e o anterior PSD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

23.552.65 euros. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

executivo PS utilizam es te procedimento de forma excessiva. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

CUrOS e da Sra. Vereadora com 19.064.55 euros. - - - - - - - - - - - - - - - - -

recebimento de ajudas  de cus to mensais  superiores , em

em si mesmos. O.
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14 aprovadas; 12 propostas 7 aprovadas; 4 votos de louvor ----- todos

31 comunicados e notas  de imprensa; um total de 167 documentos  oficiais  apresentados  e cerca



. ) •

FI , 1 8

atentar contra a nossa paisagem ou privatizar o que é de todos! - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

É, e foi sempre, com a CDU que as populações puderam contar para travar tantas e tantas lutas

que irão continuar! - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Nós não desertamos, continuaremos sempre aqui! - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Sempre a cumprii; com elevação, os mandatos que o povo nos atribui, até ao fim!" - - - - - - - - - - - - - - - - - -

De segu ida , o  Senhor João  Pau lo  Delgado  apresen tou  a  segu in te  recomendação  à  Mesa  da

Assembleia: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

"O Grupo Municipa l da  CDU na  Assembleia  Municipa l da  Nazaré (AMN) vem, no  âmbito  da

nossa acção, recomendar à Mesa da A.411\7, que hoje realiza a sua última sessão ordinária, que a

mesma possa reencaminhar a presente recomendação à mesa da AMN que resultará do quadro da

relação de forças da  nova Assembleia  Municipal eleita  no  próximo d ia  26 , e  que consiste  no

seguinte: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Tendo  em con ta  que, por variad íssimas razões que só  a  mesma conhece, a  mesa  da  AMN em

exercíc io  no  mandato  de 2017  a  2021 , não  cumpriu  com a lgumas matérias que eram da  sua

estrita  competência , importa , para  um competente e  regular f incionamento  deste órgão, bem

como para dar cumprimento ao aprovado pelo órgão em diversas sessões no referido mandato,

concretizar o seguinte: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

1- Fazer uma revisão urgente do regimento da AMN, adaptando-o à realidade actual e tendo em

conta, inclusive, as questões decorrentes da participação dos eleitos e do público à distância com

recursos a .ferramentas digitais; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

2- Rea liza r  um pla no de a ctivida des a nua l e plur ia nua l (pa ra  o ma nda to), tendo em conta  que no

mandato de 2017-2021 não se procedeu à concepção de nenhum plano desta natureza, apesar das

muitas insistências da CDU; - - - - - - - - - - -

3- Incluir nos planos de atividades a possibilidade de realização de sessões temáticas da AMN,

Ata n.° 04 / 21 Reunião de 2021/09/03



ve rs a ndo te ma s  de  s upe rior inte re s s e  pa ra  o de s e nvolvime nto do conce lho, ta l como a  C'DU

4- Concre tiza r a  e ntre ga  dos  Votos  de  Louvor que  fica ra m por e ntre ga r no ma nda to de  2017-

.

capacidade de investimento e de pagamento desses mesmos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

concelho. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Em te rmos  e duca tivos , cons ta ta mos , .fina lme nte , que  ca da  fre gue s ia  te m a  pos s ibilida de  de
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obra do PS! - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

.

.

sucesso educativo de todos os seus agentes. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

vendidos, perspetivando-se, em breve, o seu alargamento_ - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

.

E ass im sfoi... De  forma ponderada  e  s us tentada , o executivo do P S  apres entou um conjunto de

fica



para trás, e foi nesse sentido que cada agente político soube reinventar-se e adaptar toda a sua

atuação. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Coube ao executivo municipal estimular e revitalizar, num dos momentos mais dificeis da nossa

história, toda a nossa economia local por via de várias ações levadas a cabo, sem esquecer

vértices estruturantes do nosso quotidiano como a saúde, cultura ou desporto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Temos consciência do peso das palavras e da sua importância na vida das pessoas. Todos sabem

que quando prometemos, cumprimos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

E assim foi... - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ao efim de 40 anos devolvemos a cada munícipe algo que lhe é intrinsecamente devido: um novo

Centro de Saúde! - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Foram anos de espera, de especulação, de mistificação por parte dos executivos do PSD sobre a

sua construção, e eis que, pela mão do executivo liderado por Walter Chicharro, cumprimos mais

uma promessa feita a toda a população. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Sabemos que não estivemos sozinhos nesta luta, que foram várias as forças políticas do concelho

que se fizeram ouvir através das mais variadas formas, mas foi o PS que alcançou mais uma obra

essencial e fundamental, que prestigia e marcará a vida de cada habitante do nosso território, tal

como já havia anteriormente feito, na década de oitenta, com a criação do Porto de Pesca da

Nazaré. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ao longo do presente mandato, verificámos, orgulhosamente, a aposta no reforço da

operacionalização dos nossos serviços municipais. O caminho percorrido até hoje foi alcançado

de forma gradual e ponderada e, neste sentido, tem sido os serviços apetrechados de mais e

melhor formação, bem como dos melhores equipamentos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Desta forma, vemos, pelos nossos meios, obra a ser feita pelos meios próprios! - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

É certo que sabemos que há sempre lugar à melhoria. Sabemos, igualmente, que há investimentos

e obras necessárias para continuar a melhorar o concelho da Nazaré. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -



ASSEMBLEIA MUNICIPAL DA NAZARÉ F L 187

Ainda que outrora outros responsáveis o tenham feito, não nos escondemos atrás de metáforas ou

demagogias. Encaramos os problemas de frente e procuramos a solução para cada um deles. - - - - -

Sabemos dos problemas, recentemente, surgidos pelas falhas no abastecimento de água à nossa

população. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Não podemos esquecer que foi apresentado pelo atual executivo, neste mesmo órgão, um estudo

prévio quanto à remodelação dos sistemas de abastecimento de água do Município, o qual denota

um conjunto de problemas que o sistema padece devido ao passado. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ainda assim, e porque o nosso .foco é o hem -estar de toda a população, todos os esforços tem sido

.feitos para que este problema, de avultado investimento, seja resolvido com a maior brevidade

possível. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Contudo, não só de obras, medidas e investimentos é feito a ação no concelho. Enraizada no cariz

identificativo do PS está, como referi anteriormente, a igualdade de oportunidades entre todos. E,

nesse sentido, é fundamental caminharmos para uma sociedade cada vez mais equitativa, justa e

inclusiva. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Onde jovens e menos jovens, homens e mulheres vejam assegurados a garantia  e acesso a um

conjunto de direitos e de liberdades em todos os domínios da nossa sociedade, quebrando os

possíveis fatores de descrimina ção, tendo, para o efeito, o município estimulado essa conceção.

As provas estão à vista de todos, hoje, é possível elencar os dividendos positivos que o governo do

PS tem sido capaz de gerar e incorporar na vida de cada munícipe provando que é sempre

possível fazer mais e melhor pelo nosso concelho. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os desafios surgirão e é preciso que nos lugares certos estejam as pessoas certas. Porque

acima de tudo sabemos que juntos, cumprimos! - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Viva as nossas gentes! - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Viva o concelho Nazaré! e' - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ata  n .° 04 / 21 Reunião de 2021/09/03



foi lido pelo Presidente, que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

seguinte.. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

de  Abril e  nos  perguntam o que  va i e fictivamente  a li s e r fe ito, pois  ouve-s e  tanta  cois a , importa

estarmos capacitados para lhes responder com comprovativos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Assim. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Certos  do melhor acolhimento e  tra tamento ao s olicitado e  s em mais , apres entamos  os  nos s os

cumprimentos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

membros nas

.

Ata  n ." 04 / 21 Reunião de 2021/09/03



anteriormente atribuído pela Capitania do Porto da Nazaré. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Por último, tomou a palavra a Senhora Zélia Pisoeiro, que efetuou uma intervenção sob o tema

"Incentivo à responsabilidade individual na promoção da saúde", que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - -

"A Covid-19 transmite-se por gotículas,  as gotículas que são expelidas através da tosse,  do

espirro e até da fala, sobretudo quando esta é feita de uma forma mais entusiasta. Sendo estas

gotículas gordas e pesadas, com um tamanho superior a 5 micras, não permanecem. em suspensão

no ar e caiem, ao cair pode ser no chão, menos problemático porque à partida não andamos a

mexer no chão, mas as gotículas caiem em todas as superficies e ao tocarmos nas supellícies as

nossas mãos ,ficam contaminadas. Não se contrai a infeção pelas mãos, porque o SARS-CoV-2, à

semelhança da quase totalidade dos microrganismos, não tem a capacidade de entrar na nossa

pele e como tal de infetar através da pele, mas as mãos ,ficam transitoriamente contaminadas. E

vão ser  as  nossas  mãos o veículo de transmissão indireta dessas  gotículas  potencialmente

infèciosas. As portas de entrada do SARS-Co17-2 no nosso organismo são os olhos, o nariz e a

boca, dificilmente as gotículas vão sair da boca de alguém ou do nariz diretamente para a nossa

boca ou o nosso nar iz  até porque devemos  es tar  a usar  máscara,  por  isso vão ser ,  quase

obrigatoriamente, as mãos contaminadas em contacto com superficies várias e levadas a essas

mucosas o veiculo de transmissão dos microrganismos, daí ser tão importante certificarmo-nos

que as nossas mãos estão higienizadas,  com o método tradicional com água e sabão ou com

solução alcoólica. Esta prática tão simples e económica, é decisiva sobretudo ao esfregarmos os

olhos, o nariz ou levarmos as mãos à boca. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O exposto é do conhecimento de todos e até aparentemente controlável, mas infelizmente não é

isso que os números nos continuam a mostrar e a unica certeza que temos é que esta infeção

respiratória causada pelo SARS-CoV-2, está mais controlada devido ao cumprimento de medidas

como o distanciamento social, o uso de máscara, a higiene das mãos e a vacinação. - - - - - - - - - - - - - - - -
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.forma consciente o seu es tilo de vida, conhecendo os  ris cos , e  es tar no controlo do seu corpo e da

sua vida. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

.fa s t lbod no nos s o conce lho, e m que

responsabilidade individual continua a subsistir a responsabilidade das autoridades. - - - - - - - - - - - - - -

profis s iona is

Ata 11.004 / 21 Reunião de 2021/09/03



.fase de descolffinamento em que

estejamos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Cuidemo-nos  por .favor" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

PERÍODO DE INTERVENÇÃO DO PÚBLICO

Manuel Gameiro J orge , indicando que  a inda  nada  foi res olvido, e  que  continua  a  aguardar uma

PERÍODO DA ORDEM DO DIA

.1. INFORMAÇÃO ESCRITA DO PRESIDENTE DA CÂMARA, ACERCA DA ATIVIDADE

DO MUNICÍPIO, BEM COMO DA SITUAÇÃO FINANCEIRA DO MESMO — (apreciação)

A Senhora Telma Ferreira

.

A Senhora Maria de Fátima Duarte

se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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.

4,408,788,206. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

.fornecimento da  lis ta  de  proces s os  judicia is

documento apresentado e que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

mil e uros ; Todos  os  indica dore s  de  a le rta  pre coce  continua m prova ve lme nte  a s s ina la dos  na

infelizmente! - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ata n.° 04 / 21 Reunião de 2021/09/03



Acção Social - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

N u n c a  c h e g o u ,  t a l  c o m o  a s s u m i d o ,  u m  r e l a t ó r i o  d e t a l h a d o  d a  a c ç ã o  s o c i a l  d a  C M N  n o  â m b i t o  d a

C O V 1 D - 1 9 ,  c o m  a  i n f o r m a ç ã o  p o r m e n o r i z a d a  d a  e x e c u ç ã o  d a s  v e r b a s  e  d a s  a c ç õ e s  a p o n t a d a s ;

V a l o r i z a m o s  a  a s s o c i a ç ã o  d o  m u n i c í p i o  à  l u t a  c o n t r a  o  t r á f e g o  d e  s e r e s  h u m a n o s  —  m u i t o s  p a r a

r e d e s  d e  t r a b a l h o  i l e g a l  e  s e m  d i r e i t o s  e m  m o d e r n a s  f o r m a s  d e  e s c r a v a t u r a  _ _ _ g o s t a r í a m o s  d e  v e r

e s t e  m u n i c í p i o  a  p r o m o v e r  a c ç õ e s  c o n t r a  o  t r a b a l h o  s e m  d i r e i t o s  —  e  i s s o  n ã o  a c o n t e c e ? !

Porquê? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ambiente - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Va l o r i za r  i m e n s o  a . fo r m a  p r o n t a  c o m  q u e  a  m e s a  d a  AM N e  o  Ve r e a d o r  O r l a n d o  R o d r i g u e s  d e r a m

p r o v i m e n t o  a o  r e q u e r i m e n t o  d a  C D U  s o b r e  o s  v e n d e d o r e s  l i c e n c i a d o s  n a  p r a i a  _ _ _ As s i s t i m o s  a

u m a  s i t u a ç ã o  i n j u s t a ,  p r o v a v e l m e n t e  d e  f r a u d e ,  l e s a n d o  i n c l u s i v e  o  m u n i c í p i o ,  d e  l i c e n c i a m e n t o

d e  v e n d a  a m b u l a n t e  d e  b o l a s  d e  B e r l i m  p o r  p a r t e  d o  " At e l i e r  d o  D o c e " ,  c o n c o r r e n d o  d e s l e a l  e

i l e g a l m e n t e  c o m  o u t r o s  v e n d e d o r e s  c o m  a  s u a  s i t u a ç ã o  d e v i d a m e n t e  l i c e n c i a d a  e  r e g u l a r i z a d a .  - - -

Gostaríamos de ser informados dos desenvolvimentos deste caso. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

T a m b é m  é  i m p o r t a n t e  e s c l a r e c e r e m - n o s  s o b r e  a  r e t i r a d a  d o  l i x o  q u e  d á  à  c o s t a ,  e  n ã o  s ó ,  n a  p r a i a

de Norte. Já estão a minimizar o problema? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Cultura - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

V a l o r i z a m o s  a l g u m a s  i n i c i a t i v a s  d e  q u a l i d a d e ,  v a l o r i z a m o s  a  r e d a ç ã o  a q u i  p r e s e n t e  s o b r e  a  f e i r a

d o  l i v r o  e  a i n d a  a c r e s c e n t a r í a m o s ,  c o m  o  i m p o r t a n t e  a p o i o  d o  m u n i c í p i o ;  N o  e n t a n t o ,  t e n d o  e m

c o n t a  o  e s t a d o  d a  C u l t u r a  e  d o s  s e u s  p r o f i s s i o n a i s ,  e r a  p o s s í v e l  e  d e s e j á v e l  i r  m u i t o  m a i s  l o n g e ,

m a s ,  c o m o  s a b e m o s ,  a  C u l t u r a  p o r  c o m p a r a ç ã o  c o m  o  D e s p o r t o ,  e  c o m o  j á  a s s u m i d o  p e l o s

r e s p o n s á v e i s  d a  á r e a ,  é  o  p a r e n t e  p o b r e  — t e m o s  q u e  a c e i t a r ,  s ã o  p r i o r i d a d e s  p o l i t i c a s ;  B a r c o s  n a

P r a i a  —  t a l  c o m o  e s t ã o ,  s ã o  u m  s o r v e d o u r o  d e  d i n h e i r o s  p ú b l i c o s  -  a  s o l u ç ã o  é  a  i n s t a l a ç ã o  d e

u m  e c o  - m u s e u  n o  p o r t o  d a  N a z a r é  —  a s s i m ,  t u d o  n ã o  p a s s a  d a  r e p r o d u ç ã o  d e  u m  b i l h e t e  p o s t a l
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escola o que o governo proibiu de consumir nas cantinas e bares escolares.) - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

administrativos da autarquia. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

a filh a

previamente pronunciai: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ata n.° 04 / 21 Reunião de 2021/09/03



uma pa rce ria  na .

do COM 19, no concelho, continuando a existir diariamente novos casos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

A Assembleia tomou conhecimento. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado, por unanimidade, aprovar. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

.
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onerosa. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor José Sales,

a limpeza das praias, ao que o Senhor Vereador Orlando Rodrigues

favor dos restantes membros. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

4. LIS TA GEM DOS PLURIANUAIS ASSUMIDOS PARA CONHECIMENTO DA

ASSEMBLEIA - Conhecimento

O Senhor João Paulo Delgado

"Como bem sabemos, os eleitos na AMN nada mais podem fazer com os documentos recebidos do

cada uni deles e da sua correcta e legal plurianualidade. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Aqui fbi o que mais uma vezsfizemos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

das suas escolhas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

18/2021 do Tribunal de Contas, relativo aos procedimentos em. acordos quadro.

.



Por exemplo: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

nossa praia. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Com este executivo, estamos a alugar a nossa praia, mas a pagar por esse aluguer!" - - - - - - - - - - - - - - -

documentos que necessitam de ser corrigidos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

A S e n h o ra  Dra . He le n a  P o la ,

Tomado conhecimento. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

APROVAÇÃO DA MINUTA DA ACTA OU DE PARTES DA MESMA, SE A ASSEMBLEIA

AS S IM O DETERMINAR

Mes a deu os  trabalhos  por encerrados  de  que , para  cons tar, s e  lavrou a  pres ente  minuta  de  a ta ,
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